

## Ataque con arma blanca dejó a mujer con lesiones graves en el Hospital Clínico

Una mujer de 22 años, identificada con las iniciales F.H.S., permanece internada en observación en el Hospital Clínico de Magallanes tras ser apuñalada en plena vía pública durante la mañana de ayer sábado en la intersección de la avenida Eduardo Frei con General del Canto.

La víctima presenta múltiples heridas penetrantes, una de ellas de mayor complejidad en el abdomen y recibió al menos tres estocadas. Pese a la gravedad de las lesiones, se encuentra fuera de riesgo vital y acompañada por su familia.

El hecho ocurrió cerca de las 10,15 horas, luego de que vecinos alertaran a la línea municipal 800-800-134 por la presencia de un grupo de siete jóvenes ingiriendo alcohol en una plaza ubicada en la intersección de la avenida Eduardo Frei con General del Canto. Al lugar concurrió una patrulla mixta compuesta por un inspector municipal y un carabinero, quienes, al verificar



Ocurrió en la intersección de la avenida Eduardo Frei con General del Canto la intersección de la avenida Eduardo Frei con General del Canto.

la situación, se percataron de que una de las mujeres presentaba una herida cortopunzante en la zona dorsal.

De inmediato se solicitó la presencia del Samu, que trasladó a la víctima hasta el recinto asistencial. Según se informó, la mujer habría señalado que fue agredida por otra mujer que se

encontraba compartiendo con el grupo, quien huyó del lugar junto a otros tres hombres antes de la llegada de los equipos de emergencia.

De manera preliminar, Carabineros trasladó a dos personas hasta la comisaría para control de identidad, aunque no correspondían a los autores del ataque.

El procedimiento continúa en investigación para dar con la responsable de la agresión.

Al respecto, el director de Seguridad Pública Municipal, Carlos Sanhueza, señaló que se trató de una rápida respuesta ante una denuncia por consumo de alcohol en la vía pública y reiteró el llamado a la comu-

nidad a denunciar este tipo de incivilidades.

"Nos llama la atención porque fue un procedimiento que se gestó cerca de las 10 de la mañana", indicó Sanhueza.

Al ser consultado sobre si en el sector las denuncias por incivilidades se han vuelto reiterativas, el director de Seguridad Municipal enfatizó que "no es algo habitual que se dé todos los días". Cree que estos hechos se podrían deber a la presencia de una botillería en el sector.

Asimismo, advirtió que la ingesta de alcohol sigue siendo uno de los principales detonantes de hechos de violencia en la ciudad, vinculados a lesiones, violencia intrafamiliar e incluso homicidios.

Desde el municipio indicaron que los patrullajes y la presencia preventiva en el sector se mantendrán activos, reforzando la coordinación con Carabineros y atendiendo oportunamente los llamados de la comunidad.